



Elections législatives des 30 juin et 7 juillet 2024

Faire front populaire contre l'extrême droite

Après la victoire du Rassemblement National aux élections européennes, l'absurde décision de dissoudre l'Assemblée Nationale et l'organisation de législatives anticipées, le risque est réel d'une prise du pouvoir par l'extrême droite.

Les membres de l'ANPNPA savent ce qu'est le RN : un parti raciste et xénophobe, radicalement opposé aux valeurs qui sont les nôtres, une menace pour l'Etat de droit et pour nos libertés fondamentales, un héritier direct de ce qu'il y eut pour nous de pire durant la guerre d'Algérie, l'OAS. Ils entendent y faire barrage !

Réuni le 20 juin, le Conseil d'Administration de l'ANPNPA demande à ses adhérents d'aller voter les 30 juin et 7 juillet, et d'aller voter contre le RN. Considérant par ailleurs que seul le regroupement des partis de gauche est aujourd'hui à même de bloquer la prise du pouvoir par l'extrême droite, il appelle à voter pour les candidats présentés par le Nouveau Front Populaire.